

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Morales pide un reparto equitativo de los fondos Edusi

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/05/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, reclama al Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas que efectúe un reparto más equitativo en la segunda convocatoria de los fondos Edusi. Lo ha hecho después de haber recibido información del Gobierno en la que le indican que la posible resolución podría conocerse a mediados de junio y que además, asegura, «hay rumores que apuntan a que uno o dos municipios de la provincia» de Córdoba van a salir beneficiados de estas ayudas.

Morales ha señalado que Puente Genil ha presentado proyectos que pueden ser subvencionables, «aunque si ello supone que nuestro municipio, Lucena o Cabra se lleven una partida única y los demás pueblos no, quizá debemos pensar en que todas las localidades de más de 20.000 habitantes reciban alguna subvención, porque uno o dos millones de euros le vienen muy bien tanto a Puente Genil como a cualquier otro municipio de nuestras características», argumenta.

En la primera convocatoria solicitaron fondos Baena, Cabra, Lucena, Montilla, Palma, Puente Genil, Priego y la capital, si bien solo se concedieron 15 millones a Córdoba.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Reunión de las villas romanas de España

21/05/2017

La Asociación Red de Cooperación Villas Romanas de Hispania, a la que pertenecen Almedinilla y Puente Genil celebró esta semana en La Olmeda, en Pedrosa de la Vega (Palencia) una reunión para aprobar el presupuesto general que garantice su puesta en marcha y determinar el funcionamiento y las primeras actuaciones. La entidad tiene como mayor pretensión la defensa, conservación, y promoción de legado histórico y cultural de la Hispania romana. Dicho plan contiene para el presente año distintas acciones promocionales y de visualización de la Red. J.M.

La Red de Villas Romanas fomenta las nuevas tecnologías y el turismo arqueológico

Esteban Morales preside la asamblea del colectivo en la que se aprueba el plan de actuación de la red para el presente ejercicio



José Manuel Cabezas 20 Mayo, 2017 - 02:34h

Representantes de diez instituciones de toda España pertenecientes a la Asociación Red de Cooperación Villas Romanas de Hispania, cuya presidencia y secretaría ostenta el Ayuntamiento de Puente Genil, se han reunido en la Villa romana de La Olmeda, en Pedrosa de la Vega (Palencia), para consensuar el funcionamiento y primeras actuaciones de una entidad que tiene como objetivo general la defensa, conservación y

promoción del legado cultural e histórico de la España romana y cuya asamblea estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales (PSOE).

El encuentro comenzó con la reunión de la comisión técnica, órgano asesor principal de la asociación, cuyo objetivo fue la definición de las líneas principales de funcionamiento interno y primeras acciones del Plan de Actuación de la Red. La sesión también incluyó la aplicación de la arqueología virtual a la documentación y socialización del patrimonio arqueológico con ponencias a cargo de instituciones públicas, como el Máster de Patrimonio Virtual de la Universidad de Alicante, y empresas privadas con experiencia en este innovador campo.

La primera asamblea general de la asociación también se celebró en el citado encuentro y, en ella se ratificaron los cargos y órganos directivos provisionales designados en la reunión fundacional de la asociación celebrada en Valladolid y se aprobaron los documentos elevados por la comisión técnica relativos al funcionamiento interno y el Plan de Actuación de la Red. El citado plan contiene para 2017 distintas acciones promocionales y de visualización de la red mediante la presencia en redes sociales, elaboración de plataforma web, edición de material promocional y concurso para el diseño de la imagen de marca; primeros pasos en la elaboración futura de un documento que convierta la Red en un producto de turismo arqueológico homogéneo, innovador y sostenible. La asamblea también aprobó el establecimiento de la cuota anual de socio y el presupuesto general que garantice inicialmente su puesta en marcha.

La asociación Villas Romanas de Hispania, cuya sede permanente se sitúa en Puente Genil, aglutina a diez de los más importantes yacimientos arqueológicos de esta tipología existentes en España.

Villas Romanas de Hispania, el alcalde preside la asamblea general.

Virginia Requena 19/05/2017

Representantes de diez instituciones de toda España pertenecientes a la Asociación Red de Cooperación Villas Romanas de Hispania, cuya presidencia y secretaría ostenta el Ayuntamiento de Puente Genil, se han reunido durante los días 17 y 18 en la Villa romana de La Olmeda, en Pedrosa de la Vega (Palencia), para consensuar el funcionamiento y primeras actuaciones de una entidad que tiene como objetivo general la defensa, conservación y promoción del legado cultural e histórico de la Hispania romana y cuya asamblea estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales.

En el marco incomparable del yacimiento arqueológico de La Olmeda, el día 17 de mayo en sesión de mañana, tuvo lugar la reunión de la Comisión Técnica, órgano asesor principal de la asociación, cuyo objetivo era la definición de las líneas principales de funcionamiento interno y primeras acciones del Plan de Actuación de la Red de Villas Romanas. La sesión de tarde estuvo dedicada a la aplicación de la Arqueología virtual a la documentación y socialización del Patrimonio arqueológico con ponencias a cargo de instituciones públicas, como el Máster de Patrimonio Virtual de la Universidad de Alicante, y empresas privadas con experiencia en este innovador campo.

El jueves 18 tuvo lugar la I Asamblea General de la Asociación en la que se ratificaron los cargos y órganos directivos provisionales designados en la reunión fundacional de la Asociación celebrada en Valladolid y se aprobaron los documentos elevados por la Comisión técnica relativos al funcionamiento interno y el Plan de Actuación de la Red.

Dicho plan contiene para 2017 distintas acciones promocionales y de visualización de la Red mediante la presencia en redes sociales, elaboración de plataforma web, edición de material promocional y concurso para el diseño de la imagen de marca; primeros pasos en la elaboración futura de un documento que convierta la Red en un producto de turismo arqueológico homogéneo, innovador y sostenible. Asimismo, la Asamblea aprobó el establecimiento de la cuota anual de socio y el presupuesto general que garantice inicialmente su puesta en marcha.

La Asociación "Villas romanas de Hispania", cuya sede permanente se sitúa en Puente Genil, aglutina a diez de los más importantes yacimientos arqueológicos de esta tipología existentes en España, gestionados y puestos en valor por instituciones públicas, desde Comunidades Autónomas a Diputaciones y Ayuntamientos, participando en la reunión, junto a una representación de la Villa Romana de Fuente Álamo, técnicos de la Villa de La Olmeda, Villa Romana de Villaricos en Murcia, La Loma del Regadío, de Teruel, Veranes de Gijón, Almenara Puras, de Valladolid, Villa de Arellano de Navarra, Parque Arqueológico de Carranque de Toledo y Almedinilla de Córdoba.

Asojem organiza el II Encuentro Empresarial 2017

Virginia Requena 19/05/2017

Ayer se celebró el II Encuentro Empresarial 2017 que organizó la asociación Asojem en el salón El Silo. El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta, Manuel Carmona, a quien acompañaban la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo y el presidente del colectivo, Alfonso Ariza.

En esta segunda edición, se inscribieron 70 empresarios, han participado la responsable de comercialización de las líneas de financiación del ICO, Laura Mañero, y el director gerente de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), Manuel Pérez. Y se abordó el tema de la Financiación de las Pymes, y las distintas Líneas de ayuda y financiación disponibles para las empresas, tanto del Instituto de Crédito Oficial (ICO) como de la Junta de Andalucía y Agencia IDEA. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Manuel Carmona Jiménez, Delegado Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, informó que va a salir inminentemente una convocatoria para ayudar a las empresas andaluzas mediante líneas de financiación. El 95% de las empresas son Pymes y tienen dificultades para el acceso a la financiación. Y adelantó que “estamos pendientes de que se publiquen pero serán porcentajes que se otorgarán en función de la inversión que se haga, el número de empleos que se creen o se mantengan. Así podrán conseguir hasta 45% de incentivo sobre el total de la inversión. Estas convocatorias, pendientes de hacerse públicas, estarán muy simplificadas administrativamente. Y en total está previsto que hasta sean unos 720 millones de euros hasta el horizonte 2020.

Por su parte, la concejala Verónica Morillo dijo “que las administraciones tenemos que proporcionar las herramientas para que avance el proyecto empresarial y los empresarios tienen la capacidad para poder avanzar en ello

Mientras que el presidente de Asojem, Alfonso Ariza, dice que “hemos notado el crecimiento de las empresas ya existentes tanto por el contrato de nuevos trabajadores como por el volumen de inversión”. Y “los sectores más representativos en Puente Genil, el agroindustrial, mecanizado, carpintería metálica, estructuras metálicas e iluminación artística”. Actualmente están implantadas en Puente Genil unas 1.000 empresas.